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平成２４年みよし市教育委員会 第１回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

 

 

平成２４年１月１８日（水）午前９時５８分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：冨 樫 佐智子、委員長職務代理者：佐 堀 守 秀 

委  員：加 藤 志津香、委  員：木 戸 友 二 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：赤川鈴治、教育部参事：加藤了介、教育部次長：鈴木 淳、 

教育行政課長：近藤政彦、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：花井 伸、 

学校給食センター所長：椎葉員己、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

なし 

 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第 

１６条第１項の規定に基づき、教育行政課課長補佐 にお願いします。

 

委員長   日程１平成２４年みよし市教育委員会第１回定例会を開会します。

（午前９時５８分） 

 

委員長   日程２委員長報告 お手元にお配りさせていただいているものでご

ざいます。 

 

委員長   日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等については、別

紙の一覧表のとおりであります。よろしくお願いします。 

 

委員長   日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第１２回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いしま

す。 

【挙手全員】 
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日 程 ５ 

【議      事】 

議 案 第 １ 号 

（みよし市教育

委員会所属機関

委員の委嘱につ

いて） 

 

 

 

議 案 第 ２ 号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

 

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第１号の説明をお願いします。 

スポーツ課長   ≪議案第１号について説明≫ 

委員長   議案第１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
（「特になし」の声起こる） 

委員長   それでは、議案第１号 みよし市教育委員会所属機関委員の委嘱に

ついて、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第１号は可決されました。 

委員長    議案第２号の説明をお願いします。 

教育行政課長   ≪議案第２号について説明≫ 

委員長   議案第２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員    質問ではないですが、学校給食と子供の健康を考える会ということ

で、学校給食という言葉が入っているのですが、市の学校給食に関係

する職員がこういった講座でどのような内容の話しがされているのか

といったことで、実際に参加したことはありますか。 
教育行政課長  私の方では把握しておりません。 
委員    給食センターの方はどうですか。 
給食センター所長  職員は講座を聞くということよりは衛生管理的な面で参加

しております。 
委員    そうなんですか。みよし市では一度も開催されていませんが、内容

的には、市民側が何を考えているのかよくわかると思いますので是非

参加してください。 
委員長   その他よろしいですか。 
委員長   それでは、議案第２号 みよし市教育委員会後援等名義使用の承認

について、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第２号は可決されました。 

 

委員長    日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長 ≪２月教育委員会行事予定の説明≫           

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 教育長により臨時代理した後援等の審査承諾をした申請の報告に

ついて 
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２ 成人式出席者数実績について 

資料館長≪資料館からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 平成２３年度第４回展示会開催について 

スポーツ課長≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫       

１ 平成２４年新春みよし市マラソン駅伝大会申込みについて 

２ ２０１２川淵三郎杯争奪第１３回みよし市学校対抗サッカー（Ｕ

－１２）大会について 

委員長   これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委員    ひな人形展楽しみにしています。ひなまつりスタンプラリーが面白

そうと思ってよくよく読んでみますと、スタンプラリーの開催期間が

２月４日から３月２０日とありますが、各館の開催期間が異なってい

るようです。みよし市は会期が３月１８日までになっているのですね。

そうしますとスタンプラリーは３月２０日までだと思って行くともう

終わっているということもありえますが。 

資料館長 参加８館の開催日程が異なっていますので、それぞれの会期に合わせ

て回っていただきます。 

委員    スタンプラリーのカードに各館で終了日時が違うといった文言が入

っていますか。 

資料館長 スタンプラリーの台紙は各館で用意し、各館の会期を載せます。また、

８館のパンフレットも用意します。 

委員    スタンプラリーの記念品ですが、全館そろわないともらえないので

すか。これだけ地域が広範囲ですとこの期日の間に親御さんに車など

を出してもらえないと、子供たちだけで全部を回ることは無理だと思

うのですが。いくつかからならいいとかあるのですか。 

資料館長 ２館、４館、８館の３段階に分け記念品を出します。まだ詳細な規定

が決まっていませんが、８館全てを回った場合は即日には出せません

ものですから、どこかでまとめておいてその後送ることになろうかと

思っています。 

委員    昨年の記念品は何だったでしょうか。 

資料館長 絵葉書です。雛人形の写真刷りのものを３枚用意して、そこから１枚

選んでもらいました。 

委員    趣旨のところで「世相や地域が垣間見えることを感じられるような

展示」と書いてあるのですが、これはぱっと見てどなたでも世相が違

うなという風に感じられるものなのか、解説がそこに加えられるもの

なのか。 

資料館長 それぞれ違いが分かるように解説が付けてあります。 

委員長   ありがとうございました。 

委員    昨年度は人形がただ飾ってあるだけですので、お雛様の音楽とかい
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

 

ったものがあるともっと良いと聞いたことがあるのですが。 

資料館長 考えていきます。 

委員長   他にありますか。 

委員    スポーツ課の方に伺います。スポーツ少年交流大会ですが、どんな

競技をしているのですか。 

スポーツ課長 立ち幅跳びや腕立て伏せなどの運動適性テストと交流ゲームを実

施しています。 

委員長   ありがとうございました。 

委員長   それでは、他に報告事項はありますか。 

      なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長   日程７平成２４年みよし市教育委員会第１回定例会を閉会します。

（午前１０時２８分）  

 

 


